
白河商工会議所 
令和４年度第１回総務運営委員会次第 

 
 日 時 令和 4 年 5 月 27 日(金)  

午後 1 時 30 分から    
  場 所 白河商工会議所会議室   

１、開会 
 
２、委員長挨拶 
   白河商工会議所総務運営委員会 委員長 鈴木 清次 
 
３、議題 

（１）協議事項 
  ①令和４年度事業の推進について    

・会員交流大会（会員交流大会・ゴルフ大会・表彰式）の開催について 
・議員全体協議会について 
・役員・議員による会員紹介の推進について 

                    
４、その他 
 
５、閉会 
  
 
 
 

令和４年度事業計画 

 

１．組織・財政基盤の強化・会議所活動の見える化 

（1）会員拡大による組織力の強化 

（2）共済・保険制度の推進等による財政基盤の安定強化 

（3）情報発信力強化 

（4）ペーパーレス化の推進 

 

２．会員企業や地域の抱える課題の克服につながる政策提言 

（1）課題把握に基づく政策提言・要望活動の実行 

 

３．その他 

 



令和４年度第１回白河商工会議所総務運営委員会 出欠名簿 
 

 

 役職名 氏     名 所     属 出 欠 

１ 委 員 長 鈴 木 清 次 ㈱鈴木建設 ○ 

２ 副委員長 寺  島     実 日本工機㈱白河製造所 × 

３ 副委員長 横 村 勝 己 ㈱横村商店 × 

４ 委  員 有 賀 秀 晴 ㈲有賀会計センター × 

５ 委  員 渡 部 秀 昭 福島県商工信用組合白河支店 × 

６ 委  員 鈴 木 利 彦 根田醤油合名会社 × 

７ 委  員 金 子 善 弥 三金興業㈱ × 

８ 委  員 金 内 貴 弘 ケンサーチ㈱ ○ 

                                       ２名 

【事務局】 

 役職 氏     名 所     属 

１ 企画総務課 今 井 貴 信 
白河商工会議所 

２ 企画総務課  大 越 美 理 
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１．令和３年度会員交流大会・会員ゴルフ大会・優良従業員表彰式について 

  
・会員交流大会・会員ゴルフ大会については、新型コロナウイルス感染症拡大の影響を

鑑み「中止」と判断。優良従業員表彰式については規模を縮小し下記日程にて実施し

た。 
日  時：令和３年１２月１７日（金） 

     場  所：鹿島ガーデンヴィラ 
     被表彰者：12 事業所 22 名 

    (勤続 5 年以上 9 名、10 年以上 4 名、20 年以上 3 名、30 年以上 6 名) 
記念講演：白河市⾧ 鈴木和夫氏 
     「アフターコロナを見据えたまちづくり」 

 

２．令和４年度会員交流大会の開催について主なご意見 
 
●日本工機㈱白河製造所 寺島 実 副委員⾧ 

  ・規模の縮小・開催方法を見直しながら開催する 

  →国内のスポーツ観戦・演劇・映画館等のイベントも緩和されつつあることから、会員交流大

会は大変有意義なイベントであるので、実施を前向きに考えるべきである。しかし、新型コ

ロナウイルス感染を思料すると、感染予防を講じての開催となるので、規模や方法を見直す

必要がある。 

●㈱横村商店 横村 勝己 副委員⾧ 

  ・中止したほうが良い 

 ●福島県商工信用組合白河支店 渡部 秀昭 委員 

  ・その他 

  →新型コロナウイルスの感染状況を慎重に判断、考慮し、開催を検討してみるべきと思料しま 

す。 

●三金興業㈱ 金子 善弥 委員 

  ・規模の縮小・開催方法を見直しながら開催する 

●ケンサーチ㈱ 金内 貴弘 委員 

・時期をずらして例年通り開催する 

・規模の縮小・開催方法を見直しながら開催する 

 



会員交流大会

令和４年度の
開催について

開催中止

規模の縮小、開催方法・
内容の見直し

・会員交流大会

・会員ゴルフ大会

・優良従業員表彰式

・全面中止

令和３年度

令和２年度

令和元年度

日 時 令和元年7月23日(火)
場 所 鹿島ガーデンヴィラ
参加者 約180名
内 容 ・優良従業員表彰式

・会員ゴルフコンペ表彰式
・大抽選会

会員交流大会・会員ゴルフ大会は中止。
優良従業員表彰式も新型コロナウイルス感染症の
影響を鑑み中止したが、該当者には事業所を通じ
て表彰状と記念品を送付した。

会員交流大会・会員ゴルフ大会は中止。
優良従業員表彰式については、規模を縮小し実施。
日 時 令和3年12月17日(金)
場 所 鹿島ガーデンヴィラ
参加者 22名
内 容 ・優良従業員表彰式

・記念講演
講 師 鈴木和夫白河市⾧

会員交流大会
・抽選会
・ショー
・食事

会員ゴルフ大会

優良従業員表彰式
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年度 回 年月日 曜日 内容 テーマ 講師等

講演・グループ討議
白河市中心市街地活性化基本計画の概要と
その後の展開について

白河市まちづくり推進室
担当者

講演 市長講話 白河市長　鈴木和夫氏

9 12月15日 火 講演
福島県内における農商工連携について～認
定事例を中心に～

福島県中小企業団体中央会
常務理事　菅野隆夫氏

歴史まちづくり法歴史的風致維持向上計画
の認定に向けての取組について
景観法における景観行政団体とその取組に
ついて

白河市建設部
部長　大河原聡氏

市長講話 白河市長　鈴木和夫氏

11 12月15日 水 講演・事例発表 農商工連携、地域産業6次化の取組について

白河農業協同組合
代表専務理事　薄井惣吉氏
≪事例発表≫
・㈱大黒屋
・明陽食品工業㈲
・千駒酒造㈱
・白河ブルーベリーの会
・㈱楽市白河

福島県の復興について～福島県の復興ビ
ジョン等～

福島県企画調整部総合企画課
主幹兼副課長　林千鶴雄氏

市長講話 白河市長　鈴木和夫氏

13 12月5日 月 講演
白河商工会議所ホームページのリニューア
ルについて

白河商工会議所情報化推進委員会
委員　金子芳尚氏

福島県の観光交流事業について
福島県観光交流局観光交流課
課長　吉田孝氏

福島復興再生基本方針等及び復興特区につ
いて

福島県企画調整部地域振興課
主任主査　高橋伸英氏

ふくしま産業復興投資促進特区について
福島県商工労働部企業立地課
副主査　渡邊洋文氏

中国経済の注目点と市場開拓の留意点
日本貿易振興機構海外調査部
中国北アジア課
課長代理　日向裕弥氏

市長講話 白河市長　鈴木和夫氏
会頭講話 会頭　和知繁蔵氏

県南地方の農林業について
福島県県南農林事務所
所長　大高明彦氏

インフラ（国道4号線、国道294号線等）の
状況について

福島県県南建設事務所
所長　浅野俊和氏

小峰城復興の手法について
白河市建設部都市政策室文化財課
担当学芸員

市長講話「市政の現状について」 白河市長　鈴木和夫氏

社会福祉法人真徳会の介護福祉養成校の設
置運営について

医療法人社団慈泉会
理事長　渡部芳徳氏
ひもろぎグループ
統括部長　千葉喜弘氏

鹿嶋神社例大祭について
鹿嶋神社
宮司　和知延氏

生命保険の新商品について
アクサ生命保険㈱白河営業所
所長　佐藤伸二氏

県内各商工会議所の会費について
白河商工会議所総務運営委員会
委員長　佐藤憲一氏

第1部　ふくしまデスティネーションキャン
ペーンについて

東日本旅客鉄道㈱仙台支社営業部
観光開発副課長　青山弘喜氏
白河市産業部
観光課長　岩崎洋一氏

第2部　持続可能で魅力的なまちの創造に向
けて

白河市長　鈴木和夫氏

20 9月17日 木 講演 市政運営等について 白河市長　鈴木和夫氏

21 12月15日 火 講演 環太平洋パートナーシップ（TPP）について
経済産業省通商政策局経済連携課
担当者

22 8月23日 火 講演
地域医療拠点の現状とストレス社会の健康
づくり

白河厚生総合病院
病院長　前原和平氏

第1部　白川城と小峰城の歴史について
白河市建設部都市政策室
室長兼文化財課長　鈴木功氏

第2部　戊辰戦争白河口の戦いについて～
150年を前に～

白河市建設部都市政策室文化財課
副主任学芸員　小野英二氏

第1部　戊辰戦争～150年を前に～
NPO法人しらかわ歴史のまちづくりフォー
ラム
専務理事　植村美洋氏

第2部　ふくしまの今≪震災の風評・風化等
の現状と今後について≫

福島県県南地方振興局
局長　野地誠氏

25 12月12日 火 講演 経営者の健康管理と健全経営
医療法人社団慈泉会
理事長　渡部芳徳氏

26 8月29日 水 グループ討議
商工会議所活動・運営のあるべき姿につい
て

4班編制　各リーダー
①鈴木雅文氏「企業活力（産業振興）」
②金田昇氏　「組織力」
③安澤荘一氏「地域力（まちづくり）」
④草野好夫氏「地域力（観光）」

27 12月19日 水 グループ討議 新年度重点取組事項について

4班編制　各リーダー
①永野文雄氏（総務運営委員長）
②鈴木清次氏（建設業部会長）
③鈴木雅文氏（地域振興委員長）
④和知裕幸氏（旅館飲食業部会長）

28 8月28日 水 市長講話 これからのまちづくりと産業振興について 白河市長　鈴木和夫様

29 12月20日 金 議員研修 いま求められる商工会議所像 日本商工会議所地域振興部　五十嵐克也様

30 8月28日 金 グループ討議
ウィズコロナ・アフターコロナにおける産
業振興策・商工会議所の役割について

5班編制　各リーダー
①鈴木清次氏（総務運営委員長）
②細谷岳男氏（情報化推進委員長）
③小野利廣氏（環境整備委員長）
④青木かおる氏（観光開発委員長）
⑤安澤莊一氏（まちづくり委員長）

31 12月18日 金 グループ討議
新年度重点取り組み事項と白河市への要望
事項

4班編制　各リーダー
①金内貴弘氏（商業部会長）
②細谷岳男氏（情報化推進委員長）
③安澤莊一氏（まちづくり委員長）
④和知裕幸氏（旅館飲食業部会長）

R3 32 8月27日 金 講演
コロナに負けないデジタル経営～５Ｇ時代
到来をチャンスと捉え、ビジネスの在り方
を変えよう～

合同会社プラスタ　桒原篤史様

23

議員全体協議会の開催内容の経過について

9月9日 水

22

10 9月29日 水 講演

21
8

12 8月23日 火 講演

24

月

水

木

14 8月27日 講演

15 講演12月5日

講演

23 12月19日 月

講演8月29日

17 12月16日 月

講演

月

月

講演

講演

講演

26

19

25

16

24 8月24日 木

27

8月25日18

12月8日

R2

R1

28

29

30



 
議員全体協議会開催内容（案） 

 
 

・SDGs 
・ＤＸガイドライン（デジタル化） 
・移住定住田舎暮らし 
・特定地域づくり事業協同組合 
・地域商社 
・インフルエンサー 
・生産性向上（業務プロセスの見直し） 
・働き方改革（テレワークの導入や、デジタル化と社内・社外コミュニケーション） 
・販路開拓（EC サイト等を活用した販路開拓等） 
・人材育成・人材確保（従業員のキャリア開発、デジタル化と組織改革等） 
・セキュリティ対策 
・国道 294 号バイパス整備における中心市街地の活性化 
・ウィズコロナ及び高齢化社会における商店街の活性化 
・地方分散型社会の受け皿づくり 
・起業・創業・第２創業 
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８月の臨時議員総会にて、役員・議員に非会員リスト・調査票を配布する。 

  役員・議員に非会員リストから紹介可能な事業所へのお声がけ、選定をしていただき、

調査票に記入後、事務局に提出していただく。 

紹介事業所へアポイントをとり、紹介事業所を訪問。会員加入について説明する。 

   ＊可能であれば、紹介者（役員・議員）にも同行していただく。 

  ご紹介により入会いただいた際は、その旨を常議員会、議員総会で紹介する。 
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※事務局処理欄 受付年月日：  年  月  日 

専務理事 事務局長 担当課長 加入担当 

    

 


